



**RENCANA STRATEGIS (RENSTRA)
DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
(D K P)
KABUPATEN MANDAILING NATAL
TAHUN 2011 - 2016**



**DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
(D K P)
PANYABUNGAN
2012**



PEMERINTAH KABUPATEN MANDAILING NATAL
DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN

KOMPLEK PERKANTORAN PAYA LOTING (0636) 326191

P A N Y A B U N G A N

Kode Pos 22978

KEPUTUSAN KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
KABUPATEN MANDAILING NATAL

Nomor : 523 / 490.0 / OKP / 2012

T E N T A N G

RENCANA STRATEGIS DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
KABUPATEN MANDAILING NATAL
TAHUN 2011 – 2016

KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
KABUPATEN MANDAILING NATAL

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka pelaksanaan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor : 54 Tahun 2010, tentang Pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah, setiap Satuan Kerja Perangkat Daerah wajib menyusun Rencana Strategis; *Kewaja*
- b. bahwa Rencana Strategis Satuan Kerja Perangkat Daerah dimaksud perlu disusun berdasarkan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD);
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal tentang Rencana Strategis Dinas Kelautan dan Perikanan Tahun 2011-2016;
- Mengingat : 1. Undang-undang Nomor 12 Tahun 1998 tentang Pembentukan Kabupaten Daerah Tingkat II Toba Samosir dan Kabupaten Daerah Tingkat II Mandailing Natal (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1998 Nomor 188, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 2012);
- ... 2. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 47, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4355);
3. Undang ...

- KEDUA** : Rencana Strategis Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal Tahun 2011-2016, untuk menjadi pedoman dalam rangka menyusun Rencana Kerja Tahunan bagi seluruh pegawai dilingkungan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal.
- KETIGA** : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan dengan ketentuan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan didalamnya akan diadakan perbaikan kembali sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Panyabungan
Pada tanggal 12 Juni 2012

**KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
KABUPATEN MANDAILING NATAL**



KOBOL SIREGAR, SP
Pembina

NIP. 19610103 198103 1 003

BAB III

ISU-ISU STRATEGIS BERDASARKAN TUGAS DAN FUNGSI DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN

Kedudukan Dinas Kelautan dan Perikanan adalah perpanjangan tangan Kepala Daerah pada bidang Teknis khususnya bidang Kelautan dan Perikanan. Dalam menyusun visi, misi dan tujuan serta sasaran yang jelas, maka langkah selanjutnya adalah penilaian faktor internal dan eksternal Dinas Kelautan dan Perikanan atau lebih sering dikenal dengan Analisis SWOT:

Pendekatan analisis *SWOT (Strength, Weakness, Opportunity, Threat)* yaitu untuk melihat kompleksitas permasalahan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal sebagai suatu lembaga dan kemudian diambil langkah-langkah untuk mengatasi dan menghilangkan atau mengurangi kelemahan dan ancaman serta memperkuat atau meningkatkan kekuatan atau peluang.

3.1. Kekuatan.

Kekuatan (Strength) yaitu situasi dan kemampuan internal bersifat positif yang memungkinkan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal memenuhi keuntungan strategis dalam mencapai visi dan misi meliputi :

1. Adanya Peraturan Pemerintah Kabupaten Mandailing Natal mengenai pembentukan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal sebagai dasar hukum dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya yang membantu Bupati di bidang teknis khususnya bidang kelautan dan perikanan
2. Adanya SDM aparatur yang berpendidikan sesuai dengan bidangnya, sehingga mempunyai visi jauh kedepan dan berdedikasi dalam menyelesaikan pekerjaan yang diinginkan.
3. Adanya dukungan dari Kepala Daerah untuk pembangunan jauh ke depan terhadap suatu perencanaan pembangunan dalam mendukung visi dan misi Kabupten Mandailing Natal.

BAB VII PENUTUP

Penyusunan Rencana Strategis Dinas Kelautan dan Perikanan tahun 2011-2016, merupakan upaya dalam menerapkan Rincian tugas dan fungsi dari Dinas Kelautan dan Perikanan secara bertahap, yang secara terpadu mengacu pada perencanaan pembangunan jangka panjang, dan jangka menengah Kabupaten Mandailing Natal.

Sebagaimana telah diuraikan dalam *Rencana Strategis*, dapat ditarik kesimpulan bahwa tugas-tugas, dilingkungan Dinas Kelautan dan Perikanan telah dapat dilaksanakan sesuai dengan ketentuan dan peraturan yang berlaku. Namun demikian Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal selalu berupaya menghadapi lingkungan yang senantiasa berubah dan juga telah secara proaktif mengantisipasi masa depan dengan mempertajam komitmen sesuai Visi Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Mandailing Natal untuk meningkatkan kinerja Dinas Kelautan dan Perikanan pada akhirnya kami mengajak segenap SDM Dinas Kelautan dan Perikanan untuk bertindak dengan menggerakkan segenap daya dan upaya untuk melaksanakan Program dan Kegiatan untuk mencapai Tujuan, Misi dan Visi yang telah ditetapkan dalam rangka *Mewujudkan Madina yang Madani*.

Panyabungan, 17 Januari 2012

KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN
KABUPATEN MANDALING NATAL



KOBOL SIREGAR, SP
PEMBINA
Nip. 19610103 198103 1 003